

Vinculada a la L. C. R.

Nace la Federación de Juventudes Comunistas Revolucionarias

MADRID. (PUEBLO, por F. M.)—Ayer se anunció, durante una rueda de Prensa, la constitución de la Federación de Juventudes Comunistas Revolucionarias, vinculada a la organización troskysta Liga Comunista Revolucionaria. Esta federación nace a partir de la organización autónoma de la L. C. R. Círculos Jóvenes Revolucionarios.

«Los C. J. R. han dado un paso decisivo con la celebración de su congreso fundacional que venía preparando con un intenso debate democrático desde mayo de 1976, debate que culminará con los respectivos congresos nacionales y regionales de la Federación de Juventudes Comunistas Revolucionarias», se dice en un comunicado hecho público ayer.

La F. J. C. R. rechaza ser un partido juvenil, puesto —dicen sus promotores— que la juventud no es una clase social y sus objetivos coinciden con los de la clase obrera. Su meta es la constitución de un partido revolucionario que lleve el Estado hasta la sociedad socialista.

En el curso de la rueda de Prensa rechazaron cualquier maniobra de infiltración en las juventudes socialistas del P. S. O. E.

La F. J. C. R. dice ofrecer a los jóvenes de todos los pueblos del Estado español una alternativa completa en lo que se refiere a un programa revolucionario de la juventud. En el congreso fundacional se aprobó una resolución política con los siguientes puntos: la radicalización de la juventud; aparición y desarrollo del movimiento juvenil; rechazo a la opresión y discriminación de la juventud (cultural, sexual, laboral, etc.); propugnar un movimiento unitario de la juventud.